



RUN4WASH: Viva con Agua sagt Danke für Eure Unterstützung!

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern und Sponsor*innen und liebes Kollegium der Edith-Stein-Schule,

der RUN4WASH am 20.07.2017 war ein voller Erfolg und ganz Viva con Agua bedankt sich herzlich bei euch. Wir freuen uns riesig über die erlaufenden Gesamtspenden in Höhe von 931,40 Euro für unsere Projekte in Nepal! Danke für euer Engagement für unsere gemeinsame Vision "ALLE FÜR WASSER – WASSER FÜR ALLE!".

In Deutschland gibt es ca. 50 RUN4WASH-Aktionen pro Jahr und allein im letzten Jahr konnten wir u.a. mehr als 10.000 Menschen in Nepal beim Zugang zu sanitärer Grundversorgung und sauberem Trinkwasser unterstützen. Für eure Unterstützung möchten wir uns nun ganz herzlich bedanken. Ohne diese Unterstützung und eure Spendenbereitschaft könnten weder Wasserprojekte noch Bildungsarbeit realisiert werden.

Um euch zu zeigen, was eure Unterstützung bewirkt, haben wir mal ein paar Beispiele zusammengestellt:



In Nepal können wir mit 50,- Euro Material für den Bau von drei Toiletten für drei Familien anschaffen und dadurch den Zugang zu sanitärer Grundversorgung sichern.



In Deutschland können wir mit 100,- Euro eine ganze Schule vivaconaguatisieren und sowohl einen Bildungsworkshop durchführen als auch ein Spendenlauf mit den Schulkindern initiieren.



In Äthiopien können wir mit 250,- Euro über 80 Menschen im Slum von Bahir Dar den Zugang zu sauberem Trinkwasser ermöglichen.

Bis heute konnten wir gemeinsam über 2.000.000 Menschen den Zugang zu sauberem Trinkwasser und sanitärer Grundversorgung ermöglichen. Gleichzeitig sensibilisieren wir jedes Jahr über 20.000 Schüler für das globale Thema Wasser.

Einen Einblick in den vielfältigen Kosmos von Viva con Agua, findet ihr auf unserer Homepage unter:

www.vivaconagua.org

"ALLE FÜR WASSER – WASSER FÜR ALLE!"